



*MundoChile à la Première Rencontre Latino-américaine consacrée au
Virus du Papillome Humain*

La première Rencontre Latino-américaine consacrée au virus du papillome humain a eu lieu entre le 31 mars et le 2 avril à l'Hôtel Sheraton de Santiago du Chili.

Cette rencontre a rassemblé des spécialistes du virus du papillome humain et leur a permis d'échanger de nouvelles connaissances, de nouvelles expériences, et d'ouvrir un dialogue sur l'état de la recherche relative au VPH et sur l'impact des stratégies actuelles de prévention et de contrôle dans nos pays du Cône Sud. Cette rencontre encouragera à de nouvelles collaborations et renforcera celles qui existent déjà.

MundoChile a participé à cette importante réunion en fournissant des services d'interprètes simultanés professionnels dans les combinaisons anglais-espagnol.

